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entre secretarios de Economía y Canacintra.  La sobrerregulación, la falta de apoyos crediticios, el sinnúmero de
obstáculos para abrir u operar una empresa y los elevados niveles de inseguridad en México fueron las quejas que
dominaron una reunión entre industriales de la transformación y los secretarios de Desarrollo Económico del país.  El
encuentro privado tuvo como objetivo central empezar a elaborar una política industrial, mediante un proyecto nacional
para identificar la vocación de cada una de las regiones y del capital humano con que cuentan.  Miembros de la Cámara
Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) explicaron que las entidades federativas hacen hasta lo
imposible para que una empresa se establezca en su territorio, pero después de haber gastado importantes recursos,
las compañías emigran a otros estados que cumplen con el perfil que requieren para su operación.  La reunión sirvió
también como pasarela para los aspirantes a suceder a Miguel Marón Manzur en la presidencia de Canacintra para el
periodo 2010-2011, entre los cuales están Ignacio Lastra, Humberto Jaramillo, Rodrigo Alpízar y Alfredo Arenas,
aunque el relevo se dará en los primeros meses de 2010.  Según los empresarios asistentes al encuentro, los
secretarios de Desarrollo Económico dijeron que los recursos del Fondo Pyme -que opera la Subsecretaría de la
Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía (SE)- están fluyendo muy lentamente.  Además señalaron
que cuando se destinan recursos a algún proyecto regional, es porque fueron elegidos por la propia SE y no por el
gobierno estatal.  Propuestas  Ante tal problemática, los secretarios plantean que 50 por ciento de los recursos que
aprueba el Congreso al Fondo Pyme se canalice directamente a los estados, para que sean manejados por las
secretarías de Desarrollo Económico.  También propusieron conformar un comité en que los organismos patronales
tengan un lugar y sean ellos los que aprueben los proyectos productivos.  En esta sesión de trabajo de casi seis horas,
Rodrigo Alpízar Vallejo, vicepresidente de financiamiento y programas de apoyo de la Canacintra, dijo que Nacional
Financiera (Nafin) debería convertirse en banca de primer piso.  Propuso que a nivel regional o estatal se cree un fondo
de garantías para que los empresarios puedan conseguir créditos a mejores tasas de interés o para ser utilizado por las
compañías para las fianzas que requieren pagar cuando participan en una licitación gubernamental.  El fondo puede ser
integrado con recursos del sector privado y de las entidades federativas, apuntó.   
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